

# Ich musste zu Gott zurück finden

G., Spanien

28.01.2012

Ich möchte von einer Gebetserhörung berichten, die mir dank der Fürsprache des hl. Josefmaria zuteil wurde. Seit 2006 war ich ohne Beschäftigung und trotz aller Bemühungen, die ich in den folgenden 5 Jahren unternahm, war keine Änderung in Sicht. Als ich schließlich schon ganz verzweifelt war, wachte ich eines Morgens mit dem Gedanken auf, dass es an der

Zeit war, endlich wieder zu Gott zurückzukehren. Mir fiel ein Gebetszettel des hl. Josefmaria in die Hände, und ich begann mit großer Inbrunst die Novene zur Erlangung einer Arbeitsstelle zu beten. Nach kurzer Zeit tauchten, trotz meines fortgeschrittenen Alters, mehrere Angebote auf. Jetzt bin ich schon ein Jahr lang wieder beschäftigt.

Jeden Tag bedanke ich mich bei Gott, der Muttergottes und besonders beim hl. Josefmaria für seine Fürsprache.

---

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de/article/ich-musste-zu-gott-zuruckfinden/> (04.02.2026)